



Sektion Fehraltorf-Russikon-Weisslingen

Weisslingen, 20. April 2024

Jahresbericht der Präsidentin zum Vereinsjahr der SP-Sektion 2023/2024

Liebe Sektionsmitglieder

Das vergangene Sektionsjahr war auf kantonaler Ebene etwas ruhiger, so dass wir uns auf unsere Gemeinden konzentrieren konnten. Nicht zu vergessen sind aber die Nationalratswahlen, wofür wir auch Plakate in Weisslingen aufgestellt haben.

Zurzeit beherrscht ein Thema das gesamte Zürcher Oberland stark, nämlich die Windenergie. So haben wir uns auch mehr darauf konzentriert und nebst einem Gespräch um den Suppentopf mit Nicola Siegrist auch einige Stellungnahmen und Leser:innenbriefe geschrieben. Auch an der Gemeindeversammlung zur Abstimmung über die 1000m-Abstandsinitiative und an Veranstaltungen in den Gemeinden zum Thema Windräder haben wir Stellung bezogen.

Leider wurde in Russikon mit heftigem Mehr und auch in Weisslingen mit einem grösseren Mehr die 1000m-Abstandsinitiative angenommen. Der Förderverein Windenergie kann trotzdem von einem Achtungserfolg sprechen, haben doch 174 von 448 Personen die Initiative abgelehnt.

In allen drei Gemeinden haben wir den Antrag für das Aufstellen von Plakaten gestellt, so dass alle Parteien gleichermaßen die Gelegenheit haben, für Wahlen und Abstimmungen Plakate zu platzieren. In Russikon wurde der Antrag vom Gemeinderat abgelehnt. In Fehraltorf und Weisslingen wurden vom Gemeinderat klare Standorte definiert. In Weisslingen wird auch ein Plan dazu geliefert, wo und wie gross diese Fläche ist.

Der Vorstand unserer Sektion hat im vergangenen Vereinsjahr dreimal getagt, zwischenzeitlich jeweils via Mail und „Signal“ kommuniziert. Er hat den Antrag für die Plakatierung der Dörfer vor den Wahlen eingereicht, über die Haltung der Sektion zur Windenergie diskutiert sowie natürlich die Durchführung weiterer Gespräche um den Suppentopf geplant.

Sehr interessante Gespräche um den Suppentopf haben wir mit Andrea Conzett, Alt-Gemeindepräsident von Weisslingen, mit Maxim Morskoi, v.a. da Kandidat für die Nationalratswahlen 2023, mit Nicola Siegrist, Energieexperte der SP Kanton ZH und mit Meret Schneider, Grünen-Politikerin durchgeführt.

Die Teilnahme am Weihnachtsmarkt Weisslingen 2023 mussten wir verwerfen, da sich keine der Mitglieder und Sympathisant:innen für die Mithilfe erwärmen konnten. Dann planen wir im Frühling 2025 einen Besuch einer Landsgemeinde und werden natürlich alle Mitglieder und Sympathisant:innen zur Teilnahme einladen.

Im Weitern verfolgten wir jeweils wie immer die Gemeindepolitik von Fehraltorf und Weisslingen, d.h. nahmen an den Gemeindeversammlungen und an Kommissionssitzungen teil. Russikon bleibt nach wie vor unser Stiefkind, da wir keine Vertretung aus diesem Dorf im Vorstand haben. Dafür arbeiten wir mit der Sektion der Grünen vermehrt zusammen, die auch einen aktiven Ableger in Russikon hat.

Nun geht von der Seite der Präsidentin für das vergangene Jahr ein grosses Merci an meine Vorstandskollegen, wozu auch Fredi zu zählen ist.

Ich wünsche uns allen ein ertragreiches SP-Jahr 2024/25!

Die Präsidentin

Simone Seiler